

REMERCIEMENTS



1930-2010



1925-1990

Une présence, un geste, une prière, une fleur, une offrande...
Vous avez été nombreux à témoigner de votre attachement à

Madame Monique PILLONEL-KAESER

qui laisse à sa famille le souvenir d'une existence chargée d'amour, de générosité et d'amitié.

C'est dans cet esprit de reconnaissance que nous vous disons nos remerciements émus.

La messe de trentième qui sera également **la messe d'anniversaire** pour son époux Monsieur Charles Pillonel, sera célébrée en l'église de Lully, le samedi 17 avril 2010, à 19 heures.